



10月26日(土)に運動会を無事終わることができました。猛暑が続き、練習期間の気温が心配されましたが、過ごしやすい日も増え、各学年取り組むことができました。本年度も、全校児童が運動場に集って演技や競技、応援をすることができ、練習してきたことを精一杯発揮しようとする子供たちの姿が多く見られました。子供たちには、友達と関わり合う過程を大切にしながら、これからも友達のよさに気付いたり、互いを高めたりして行ってほしいものです。

係・ボランティア等で支えてくださった多くの方にご理解・ご協力をいただき、運動会を開催することができました。ありがとうございました。



パトロール隊

10月4日(金)の前期終業式で、下校時の見守りをしてくださっている「鈴の会」の皆様をお招きして日頃の感謝の気持ちを伝えました。「鈴の会」の皆様には、日頃から子供たちへの温かい声かけや見守りをしていただき、心から感謝いたします。今後とも変わらぬご支援をよろしく願います。



学校運営協議会

10月31日(木)に第3回学校運営協議会を開催いたしました。今回は、子供たちが学習している様子を参観していただき、学校の様子についての情報共有・協議を行いました。

委員の皆様、ありがとうございました。